

Revelan atraso en aplicación de Ley (El Reforma 09/06/10)

Revelan atraso en aplicación de Ley (El Reforma 09/06/10) Uno de los retos que enfrentan los funcionarios en la aplicación de la LGCG es la alineación de los procesos que generan información financiera Arturo Rivero Ciudad de México (9 junio 2010).- Una reciente encuesta aplicada por Deloitte México a cerca de 400 funcionarios públicos provenientes de los tres niveles de gobierno, indicó que un 34 por ciento declara no estar preparado para afrontar los retos que demanda la Ley General de Contabilidad Gubernamental (LGCG) de cara al 2012, destaca la propia consultora. Mientras, 63 por ciento manifestó haber iniciado con las primeras actividades en la adopción de dicha ley. "De acuerdo a esta encuesta, poco más de la mitad ha comenzado a desarrollar acciones en torno a la adopción de la ley", señala Deloitte. La Ley General de Contabilidad Gubernamental también denominada "Armonización Contable" es uno de los retos más representativos de toda la Administración Pública hacia un Gobierno enfocado en la rendición de cuentas y en la transparencia. Uno de los retos que enfrentan los funcionarios en la aplicación de la LGCG es la alineación de los procesos que generan información financiera y presupuestal en las estructuras de las entidades. Para cumplir con las disposiciones que contempla la Ley es identificar no únicamente lo que se "debe hacer", sino "como hacerlo". El Consejo Nacional de Armonización Contable se encuentra trabajando aún en la definición de algunos criterios que enriquezcan y apoyen la implantación de la LGCG. "Los funcionarios públicos requieren ver el reto que presenta la adopción de la LGCG no como una tarea lejana hacia el 2012. Un diagnóstico claro de las brechas de procesos, tecnología y recursos es crítico para delinear un plan de acción que prepare a sus entidades hacia el cumplimiento de la ley. El plazo para hacerlo se acorta", declaró Enrique Clemente, Socio Líder de Servicios al Sector Público en Deloitte México. De acuerdo al Índice de Información Presupuestal de los Estados del 2010, elaborado por el Instituto Mexicano para la Competitividad, en los últimos dos años la calidad de los presupuestos estatales a nivel general decayó en 2 por ciento, lo que conlleva falta de claridad y transparencia en la revelación de información respecto al gasto público.